[bookmark: _GoBack]Fiche d’inscription pour Solistes / Soloists application form

Fiche d’inscription télé chargeable. A remplir, et nous retourner avec le règlement. Dans le cas d’un règlement par virement ou Paypal si vous êtes en dehors du Canada, scanner la fiche d’inscription et renvoyer par courriel.

Registration form   please download  Please complete the form and send it with the payment. If you make a wire or pay with PAYPAL if you are not in Canada, please scan the form once it is competed, and send it by email.

solo@tehurateheiva.net
OBJET : Inscription SOLISTE / SOLOISTS Registration



Nom / family name


Prénom / first name


Date de naissance/ date of birth……………………………………………………………………       


Adresse / Address
 
PAYS /COUNTRY :……………………………………………………………………………………………………


Ville / City………………………………………………………………………………………………………………


Courriel / e mail……………………………………………………………………………………………………


École / school / team……………………………………………………………………………………………


Category  1……………………………………………………..………………


		Catégorie d’âge/ age category…………………


Category   2………………………………………………………………………       


		Catégorie d’âge / Age category………………….	


En m’inscrivant à la compétition de danse tahitienne Te Hura Te Heiva qui se déroule le 14 Octobre 2017 au théâtre Saint James, 265 rue saint Jacques, Montréal, QC H2Y 1M6,  j’accepte d’être filmée et photographiée. Mon image ou la vidéo de ma performance pourront être diffusées partout où la production de l’événement le souhaitera, dans un but promotionnel.


By enrolling in the Te Hura te Heiva Tahitian dance competition that will place on October 14th, 2017 at the St James Theater, 265 saint Jacques St, Montréal, QC H2Y 1M6, I agree to be filmed and photographed. I understand that my performance and images may be used by the production team to promote the event, Polynesian culture or Tahiti as a destination. 





Nom/ name……………………………………………………..




signature
